

小学部5年生  
社会科見学に行ってきました！

12月3日（火）、本校と城東分教室、永福分教室の小学部5年生19名で社会科見学に行きました。午前中に見学したのは、産経新聞東京本社です。社内を見学しながら、新聞はどのようにして作られるのかを学びました。現場で実際に使われているカメラや機材を持たせていただいたり、わかりやすい新聞を作るための工夫を教えてくださいました。また、新聞社で働いている聴覚障害の社員の方から、仕事の内容や、聞こえる社員と一緒に仕事をする上での工夫などのお話を伺いました。わたしたちに情報を届けてくれる新聞には、作成に関わる多くの人の熱い思いが込められていることを知ることができました。



遠い場所まで撮影できる望遠カメラ  
5km離れたスカイツリーを見ることができました！



デザインのお仕事を体験しました。  
初めて使うソフトに苦戦中…

午後は、赤坂TBS本社を見学しました。赤坂駅の目の前にそびえ立つ、ビルの大きさに圧倒されていました。前半は社内を見学しながら、テレビ番組の作り方を学びました。実際に撮影をしているスタジオに入らせていただいたり、字幕制作の様子を見せていただいたりしました。普段立ち入ることのできない場所で、子どもたちは興奮を抑えられない様子でした。聴覚障害の社員の方から、実際にどのような仕事をしているのか、仕事をする上で困った経験などのお話を伺いました。

わたしたちにとって「情報」とはどんな役割をもっているのか、わたしたちはどのように「情報」を受け取り、活用しているのか、改めて考える貴重な機会となりました。

